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На Божиих людей действуют три силы: духовная, 

физическое состояние и внешняя среда (например, 

погодные условия, военные действия и т.д.). Чтобы 

из всего этого пробиться, Божьему человеку нужно 

совершенствоваться. 

Поговорим о совершенстве святости. Святость не 

имеет предела на земле. Мы всегда будем 

чувствовать недостаток святости. Кто-то думает, что 

святость – это что-то делать или чего-то не делать. 

Но святость – это отделение себя для Бога и 

сотрудничество с Ним. Святость необходима нам, 

если мы нуждаемся в Божьей помощи. Мы не можем 

решать многие проблемы без Господа. Мы должны 

взять пример с Еноха, он ходил перед Богом. В 

другом переводе сказано, что он ходил с Богом, и не 

стало его, потому что он получил свидетельство, что угодил Господу.  

2Кор.7:1 «Итак, возлюбленные, имея такие обетования, очистим себя от всякой скверны 

плоти и духа, совершая святыню в страхе Божием». Святость нужно совершенствовать и 

укреплять, потому что без нее мы не увидим Господа. Мы можем иметь самоправедность, 

личное понимание святости, но только ее Божий стандарт может ввести нас в Его 

присутствие, откроет свободный доступ в Царство Его Сына. Святость – это состояние 

человеческого сердца.  

2Кор.6:14, 17-18 говорит: «Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными… 17  …и Я 

прииму вас 18 И буду вам Отцем, и вы будете Моими сынами и дщерями, говорит 

Господь Вседержитель». Рим.8:16-17 «…мы - дети Божии. 17 А если дети, то и 

наследники, наследники Божии, сонаследники же Христу, если только с Ним страдаем, 

чтобы с Ним и прославиться». Есть определенные условия. 

2Кор.6:14 в одном из переводов звучит так: «Не пытайтесь трудиться с неверующими как 

с равными». Речь здесь не идет о язычниках, речь идет о неверующих людях в церкви, тех, 

кто находится среди нас. Один из пороков сегодняшнего христианства, который наносит 

вред, – это неверующие верующие. Есть верующие верующие, есть неверующие 

верующие, и есть верующие неверующие.  

Мы часто имеем дело с неверующими верующими. Не пытайтесь трудиться с такими 

людьми на равных, с теми, кто, находясь в церкви, является неверующим. Не думайте, что 

вы их измените, это они изменят вас, вы попадете в ярмо. Такие люди хотят вместе 

трудиться, но они не знают ни благодати, ни радости, не исполняются Духом Святым. 

Почему победят они, а не вы? Это вопрос духовной брани.  

Молясь об очищении, мы часто говорим: «Боже, очисти меня!», но это в корне 

неправильно. Ветхий и Новый Завет говорят, что Бог искупил нас и дал нам средство 

очищения, а очищаться должны мы сами. Если мы говорим: «Помоги мне очиститься, 

Господи!» – это другой вопрос. Ис.1:16 об очищении говорит так: «Омойтесь, 

очиститесь; удалите злые деяния ваши от очей Моих; перестаньте делать зло; 17 

научитесь делать добро, ищите правды, спасайте угнетенного, защищайте сироту, 

вступайтесь за вдову».  



Божья прерогатива – спасать, а наша задача – хранить свое сердце, чтобы не потерять 

спасение, чтобы совершенствовать и укреплять святость. 

Сегодня есть различные средства очищения. Не каждое пятно выводится одним и тем же 

средством. Мы должны понимать, что в духовном смысле так же. Есть скверна плоти, 

скверна духа и скверна тела. И не все, что скверна тела, является скверной духа. Но есть 

скверна духа, где очищение для тела не поможет.  

Многие грехи совершаются во плоти, оскверняется плоть. Когда человек, осквернив свое 

тело, очищает его, это не становится скверной духа, но скверной тела. После этого 

человек покаялся, попросил прощения у Господа, и это никак не отразилось на его духе. 

Но если он будет продолжать сквернить свое тело и не остановится в этом, то со временем 

это может стать скверной духа.  

Средства для очищения себя: 

1. Слово Божие. Оно показывает нам назначение человека. Производит душевную 

работу, очищает. Слово Божие способно очистить нашу жизнь. 

2. Кровь Иисуса Христа. Она омывает нас. Именно она способна омыть совесть от 

порочных дел, т.е. дух человека. Жертва Иисуса Христа проникает именно в сферу нашего 

духовного. 

3. Дух Святой.  

Каким образом можно очиститься, зная средство?  

1. Сначала нужно определить, что именно нечисто. 

2. Каковы масштабы нечистоты. Насколько это распространилось во мне? Нечистота – 

это то, что я делаю, или это уже то, кем я стал, когда нечестие полностью покрыло 

человека.  

3. Нужно посмотреть, каким именно средством нужно воспользоваться.  

Евр.10:22 «да приступаем с искренним сердцем, с полною верою». Если не будет 

искренности и веры, то все вышеперечисленное не будет эффективным. 

Если мы не каемся, то придет время, когда наша совесть не сможет нас обличать, но будет 

защищать наше неправедное поведение.   

Будем совершенствовать свою святость, удалим ненужное из своей жизни. 


